

シアトル語学研修

☆学生ブログ vol.5(7日目)☆



・滞在7日目、シアトルでの生活に学生たちも慣れてきたころでしょうか。学生たちは、Kaplan International Seattle 校ならではの授業を満喫しているようです。

・学校での様子やホストファミリーとの日常のエピソードなど、学生たちの感想をお楽しみください。

・右の2枚の写真には Space Needle というタイトルがつけられていました。シアトル中心区にあるこのタワーは、有名な観光名所のひとつです！

～シアトル7日目・学生の感想～

今日の授業は、グループワークをしました。4グループに分かれて、先生がばらばらに並べた単語を並び替えて、どこのチームが先に文を作れるのか競いました。私のチームは、ウズベキスタンとチェコ(たぶん)出身の人と組みました。お互いに教えあって、文を作りました。1位は取ることができませんでしたが、一緒に協力し合えたことが楽しかったです！言葉は不自由ながらも、伝えることができたので良かったです。

N. I(現代社会・3年)



今日は科学についての授業を受けました。保険制度、学校教育、宇宙探査などのテーマについてのディスカッションでは、生徒の国柄がととも出ていました。資源が保険に繋がり、教育が経済に繋がっていくことに気づき、生徒の意見を通してそれぞれの国が抱えている問題が浮き彫りになりました。当たり前で違ふ意見が飛び交う中で、英語を学習しているのにも関わらず社会を受講しているようでした。英語はツールであるという言葉思い出し、また実感させられた一日になりました。

A. N (表現文化・3年)



今日は、Kaplan で毎週金曜日に行われている「Vocabulary Olympic」という行事に参加しました。クラスをミックスして2グループに分け、回答者の後ろに出された単語を他の人が違う言葉で表し当てるというゲームです。今回はあんまり参加できてなかったので、来週は積極的に参加したいです。

H. S (生活環境・3年)

ボキャブラリーオリンピックを他のクラスと合同で行いました。2つのグループに分かれてのチーム戦だったのですが、国境を超えて皆で参加出来たのがすごく楽しかったです。ゲームには負けてしまったので、来週こそは勝てるように頑張ります。

K. S (生活環境・3年)



私のホストファミリーのブレンダーさんに、英語の勉強の仕方について尋ねました。するとアメリカのテレビを見るのがいいと言われました。特に、「アニメは子供向けなので英語が聞き取りやすいよ」とオススメされました。なので、滞在中はたくさんテレビも見たいと思います。

Y. M (環境構想・1年)

今日は、Mくんとホストファミリーと自分が三人揃って寝坊してしまったことから始まりました。その時のやりとりが楽しかったです。それと、公園で歌を歌ったのがとても気持ちよかったです。写真を撮るのを忘れていたのですが、ブランコのあるところの地面にはおがくずがひいてあり、安全に配慮されていました。29日は雨が降るのでレインコートを忘れないようにしたいです！！

K. S (環境構想・1年)